
                                    

平成29年度 千歳市福祉有償運送運営協議会 会議概要

開催日時 第１回 平成29年５月25日（木） 午後1時30分～午後2時30分

開催場所 千歳市役所２階「庁議室」

出 席 者 千歳市福祉有償運送運営協議会委員（８名）

菅原 敏 委員(会長)、

古田  聖 委員、吉田 佐智子 委員、宮本 眞弘 委員、

五十嵐 愼一 委員 川奈野 和樹 委員、中山 俊彰 委員、

奥谷 則世 委員

事務局（３名）

三﨑 保健福祉部長、小田 福祉課長、

大木 福祉課総務係長

事業担当者（２名）

  特定非営利活動法人 生活支援センターがんば24：１名

社会福祉法人 いちはつの会：１名

配付資料 平成29年度第１回千歳市福祉有償運送運営協議会・会議資料 等

＜次 第＞

【議 題】

１ 開 会

２ 議 事

(1) 正副会長の選任について

(2) 福祉有償運送に係る道路運送法第79条の６の規定による更新の登録申請を

予定する法人に関する必要事項の協議について（２団体）

３ その他

４ 閉 会



                                    

会議概要

○ 三﨑部長より挨拶

  

【議題】

１ 開会

  

２ 議事

(1) 正副会長の選任について

会長に菅原委員、副会長に伊東委員を選任した。

(2) 更新の登録申請を予定する法人に関する必要事項の協議について

事務局より、２法人に関する必要事項について説明し、委員により協議した結果、

引き続き、市内で福祉有償運送を実施する必要があることを合意した。

＜ 協議概要 ＞

○ 委員

いちはつの会について、平成28年度の運送実績が減少しているのは何故か。

● いちはつの会

需要が減っている訳ではなく、人員の確保が出来ず対応出来ないため、台数を減

らしている。

○ 委員

今後増やす予定はあるのか。

● いちはつの会

職員の募集はしているが、なかなか集まらない。人員が増えたら増やしていきた

い。

○ 委員

料金設定がそれぞれ違うのは何故か。利用者の登録料は必要か。

● がんば24 いちはつの会

料金のみで、登録料はかからない。

○ 運輸企画専門官（委員）

料金の設定は、タクシーの1/2が目安となっているが、超えても可能であり、料



                                    

金の統一は必要ない。いちはつの会の2ｋｍまで97円という端数の設定は珍しい。

● いちはつの会

介護保険事業とそろえて97円としている。保険内のものしか扱っておらず、支払

も口座振替となっており、細かい現金の扱いはない。

○ 運輸企画専門官（委員）

いちはつの会について、実績は減っているが、需要は変わらないのか。

● いちはつの会

需要はあるが、既存のみにし、新規は断っている状況である。

○ 運輸企画専門官（委員）

市内タクシーの福祉自動車について、事務局は把握しているのか。

  ● 事務局

把握していない。

● がんば24

急な依頼など、対応できない場合は、福祉タクシーを紹介している。

○ 会長

質疑・意見がひととおり出たものと思うので、運営協議会としての裁決を行う。

本日、協議した２法人は、現在においても千歳市内で、会員の移動制約者の方々

   に移送サービスを提供されており需要も多くあること。

また、対価について水準を満たしていること。

このことを踏まえ、当該法人が千歳市内で行う福祉有償運送は必要と認めること

としたいが、いかがか。

○ 各委員

異議なし。

○ 会長

当該法人が千歳市内で行う福祉有償運送は必要と認めることと決定した。

３ その他

○ 委員

市内福祉タクシーの一覧を市のＨＰに載せてほしい。

● 事務局

ＨＰの状況を確認し、対応したい。



                                    

事務局より次の事項を連絡及び報告した。

(1) 議事内容をホームページで公開する。

(2) 次回協議会を８月に開催する。

４ 閉会


